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    愛西市愛西市愛西市愛西市巡回バス運行巡回バス運行巡回バス運行巡回バス運行検討検討検討検討委員会委員会委員会委員会会議録会議録会議録会議録（概要）（概要）（概要）（概要）    

会 議 名 平成２１年度 第４回 愛西市巡回バス運行検討委員会 

開 催 日 時 平成２２年２月２５日（木）午前１０時００分から午前１１時２７分まで 

開 催 場 所 愛西市佐屋公民館 ３階 第２会議室 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 服部愛子、鈴木 實 

協議事項等 

●協議事項 

（１）巡回バス利用者数について 

（２）巡回バス運行に関する意見交換について 

（３）その他 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍聴人の数 ０人 

会 議 資 料 

次第 

巡回バス月別（ルート別）乗客数 

地区別ルート乗客数（降車）バス停留所別集計表 

巡回バス改正に伴う意見・要望事項 

審 議 経 過 別紙のとおり 
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愛西市巡回バス運行検討委員会委員 

役  職 氏   名 推 薦 母 体 備   考 

委 員 長 前野 俊雄 高齢者代表  

委 員 加藤 英明 総代会  

〃 平野 博 総代会  

〃 鬼頭 俊雄 総代会  

〃 八木 忠彦 総代会  

〃 横井 則子 女性代表  

〃 渡辺 千鶴子 女性代表  

〃 八木 香代子 女性代表  

〃 水野 壽里 市民代表  

〃 横井 照雄 市民代表  

〃 飯田 雅美 市民代表  

〃 畑  朝子 市民代表  

〃 吉田 高久 高齢者代表  

〃 田中 充 高齢者代表  

〃 大宮 國昭 高齢者代表  

〃 山田 晋 高齢者代表  

〃 西村 幸雄 高齢者代表  

〃 太田 邦雄 高齢者代表  

 

職務のために出席した職員 

役   職 氏   名 備   考 

立田総合支所長 宇 佐 見 征 弘  

八開総合支所長 山 田 博 子  

健康推進課長 横 川 好 子  

事務局 

氏   名 氏   名 

水 谷 洋 治 猪 飼   明 

伊 藤 裕 章 奥 田 哲 弘 
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審 議 経審 議 経審 議 経審 議 経 過過過過    

発言者 内容（概要） 

 

委員長 

 

 

 

 

総務部長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

委員長 

委員 

事務局 

 

委員 

事務局 

委員 

 

事務局 

委員 

事務局 

 

事務局 

委員長 

委員 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

委員 

あいさつ 

・委員長よりあいさつ 

 早朝よりお集まりいただきありがとうございます。今日は前回の会議以降

の状況について報告し、今後巡回バスをどのようにしていくかご意見をいた

だきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

・総務部長よりあいさつ  

 本日はお忙しい中ご出席いただきまして誠にありがとうございます。１月

末までの状況や市民からの意見等を報告した後、委員会の今後のあり方につ

いてもご協議願いたく思っています。また、遅くなりましたが広告の募集を

行いまして３月１日から巡回バスに広告を貼付して走ることとなりますの

で、その件につきましてもよろしくお願いします。 

 

１ 巡回バス利用者数について 

 巡回バス利用者数について、事務局から説明しますので、お聞き取り願い

ます。 

・資料 巡回バス月別（ルート別）乗客数、ルート別乗客数（降車）バス停

留所別集計表により概要説明 

事務局から説明がありましたが、ご発言ありますか。 

佐屋ルートが減った理由は何ですか。 

一因として西保方面のバスが福原経由になったことにより、時間が以前よ

りかかるようになったため減ったと思われます。 

佐屋老人福祉センターの利用率は下がったのですか。 

１１月以降増えているとのことです。 

利用者がバスから自家用車に変えた人が増えたということで理解していい

のですか。 

 そのような推測ができると思います。 

 なぜ福原経由にしたのですか。 

 立田地区が広いので、各地区の平等性を考え変更しました。 

 

・資料 巡回バス改正に伴う意見・要望事項により説明 

事務局から説明がありましたが、ご発言ありますか。 

北津島病院の前にバス停を設置することは可能ですか。 

稲沢市内にバス停を設置することとなりますので、稲沢市議会の議決が必

要となります。 

地名の説明を聞いても具体的にどの場所なのか分からないので、今後パワ

ーポイントを使って地図を表示しながら説明することはできないか。 

系統図を用意しているが、検討します。 

西保方面の問題ですが、実際に一度乗ってみたが、乗客が福原を経由して
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委員 

 

委員 

委員 

委員 

 

 

 

事務局 

委員長 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

総務部長 

 

 

 

 

委員長 

事務局 

委員長 

委員 

 

委員長 

 

 

 

西保で降りる人が多かった。お年寄りの負担が大きいのでルート変更の検討

をすべきと思う。 

庁舎間ルートは乗客が少なかったが、文書配送も併せて行っているので分

庁方式の現状ではやむを得ないと思う。 

運転手のマナーが、声をかけたりして優れていると感じた。 

乗客がお礼を言いながら乗り降りしていて、とてもよいと思う。 

くひな公民館のバス停が町内会で整備したとのことだが、立派になって地

元の人が喜んでいる。 

 

２ 巡回バス運行に関する意見交換について 

 巡回バスに関する平成２２年度予算の内容を概要説明 

 委員会をもっと活発にして、事務局主導型でなく委員会主体の運営ができ

ないものかと考えているので、皆さんの自由な意見をお聞きしたいと思いま

す。 

委員長の意見に同感だが困難があると思う。素人では将来の愛西市のビジ

ョンを目指した検討は難しいと思う。 

事務局が作成した資料を批判する会ではいけないので、自らが資料を作成

するぐらいにならないといけない。 

佐屋ルートの変更は乗客数が減っている現状では、今回の改正は失敗であ

ったと思う。 

発足当時は団体の役職で構成したが、今は関係が無くなって意見を周知す

る場がないので、組織を見直すなら、実際に地元の意見を集約できる人を選

んでほしい。 

地区ごとの分科会を設けて、利用者を含め検討した方が良いと思う。 

 新年度の委員構成については、現状どおりのメンバーとし、各自で都合等

があれば申し出てもらうようにお願いしたい。 

 

３ その他 

（１）広告事業について 

広告事業について、事務局から説明しますので、お聞き取り願います。 

広告事業について説明 

事務局から説明がありましたが、ご発言ありますか。 

巡回バスの広告に伴い、今後は巡回バスを観光目的での使用を積極的に検

討していくべきと思う。 

それでは他にご発言などないようでしたら本日の検討委員会は終了したい 

と思います。ありがとうございました。 

 

 


